

Gelbfieberimpfung

Gelbfieber ist eine durch Stechmücken in tropischen Regionen übertragbare Virusinfektion, die zu schweren und tödlichen Erkrankungen führen kann.

Es gibt eine Lebendimpfung, die in einigen Ländern für die Einreise und das Visum sogar verpflichtend ist. Bei Reisen in betroffenen Gebiete wird die Impfung – unabhängig von einer Impfpflicht – dringend empfohlen, da eine Behandlung der Erkrankung nur symptomatisch erfolgen kann.

Nach einer Impfung ist der Impfschutz nach 10 Tagen ausgebildet und die Impfbescheinigung gemäß den Vorgaben der WHO bei Einreise in Länder mit Impfpflicht lebenslang gültig.

In Deutschland empfiehlt die Ständige Impfkommision STIKO eine Auffrischimpfung bei erneuter Exposition, sofern 10 oder mehr Jahre nach der Erstimpfung vergangen sind. Bei kleinen Kindern oder Personen mit Immundefiziten wird eine zweite Impfung nach ärztlicher Beratung auch schon früher empfohlen, um einen sicheren Schutz vor einer Gelbfieberinfektion zu gewährleisten.

Das Gesundheitsamt bietet neben der kostenfreien reisemedizinischen Beratung auch kostenpflichtige Impfungen gegen Gelbfieber nach Terminvereinbarung an.

Für zusätzliche Auskünfte steht Ihnen das Gesundheitsamt des Regionalverbandes Saarbrücken gerne zur Verfügung.

Regionalverband Saarbrücken
Gesundheitsamt
Amtsärztlicher Dienst
Stengelstraße 10-12
66117 Saarbrücken

Fon +49 681 506-5380
amtsaerzte@rvsbr.de

